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·委员风采

履行委员职责 助推中牟建设

政协委员 姚晓生

加快推进餐厨废弃物规范化处置
目前，餐厨废弃物处置普遍存在不规范、不合

法问题，影响环境卫生和身体健康，存在公共卫生
安全隐患。建议加快推进餐厨废弃物处理工作，加
强餐厨废弃物处置工作的管理，严肃查处违法违规
行为。养成垃圾分类存放的良好习惯，营造良好的
社会环境。

政协委员 孙铖

加快建设郑州
文化创意产业园创业孵化器
郑州文化创意产业园综合体孵化器项目已于

2018 年 3 月完工，目前进入后期验收和装修环节。
但未有实质性进展。建议政府成立平台公司，尽快
高标准引进国内顶级的文化创意产业孵化器机构进
行市场化运作，努力打造国内一流的国家级孵化器。

政协委员 郝新艳

广泛收集民意，积极建言献策
我将切实履行委员职责，认真贯彻县政协十届

三次会议精神，传达政协好声音，发挥好政协联络
组作用，组织开展调研活动，广泛收集民意，积极建
言献策，主动协调解决问题，为大孟全域城镇化建
设和中牟建设都市田园新城做贡献。

政协委员 袁国钦

建立智慧旅游信息服务平台
近几年，中牟县旅游业蓬勃发展，借助互联网

平台打造一流智慧旅游已迫在眉睫。应全面整合
县域旅游资源，打造面向全国市场的智慧旅游综合
服务平台。运用物联网、云服务等现代信息技术，
构建符合县域旅游行业发展的“智慧旅游大数据分
析处理中心”。

政协委员 刘国胜

保障中牟发展建设用地
围绕中牟都市田园新城建设的目标，尽最大努力

满足各类发展用地需求，特别是省市重点项目、基础
设施、民生工程用地需求。实行差别化供地政策，“区
别对待，有保有压”，优化土地要素配置。同时，持续推
进批而未供和闲置土地盘活利用专项行动，加大土地
执法监管力度，实施建设用地总量和强度“双控”行动，
推动资源集约高效利用。

政协委员 张改红

助推中牟教育发展
作为一名政协委员，我将紧紧围绕“人民政协

为人民”的理念，为解决好人民群众最关心、最直
接、最现实的利益问题务实履职。针对中牟教育发
展中存在的焦点和难点问题，精心选题，深入调研，
积极建言献策，助推中牟教育发展。

政协委员 蒿会玲

推动中医药文化进校园
推动中医药文化进校园是造福全县人民健康

的保障之举。建议先在少数学校开展试点，做好中
医药文化知识的推广；试点学校可聘请中医药专家
任校外辅导员，定期开展讲座；县中医院在试点学
校建立中医药文化科普基地，让学生们在深入中医
药文化实践中感受中医药文化的博大精深。

政协委员 吴发强

在广惠街街道南段加装隔离带
广惠街主干道是双向通行四车道，公路两边由

绿化带将主干道与非机动车道隔离通行，但主干道
中间并未设置隔离设施，容易发生危险和意外。为
切实保障行人出行及中牟一高教职工上下班安全，
建议在广惠街街道南段加装隔离带。

政协委员 郭合工

整治电动车非法营运现象
近期，中牟县部分路段一些无牌三轮四轮电动

车非法营运载客现象频繁，在部分路口出现拉客、
闯红灯、逆行、随意调头、乱停乱放现象，且驾驶无
牌照四轮电动车的都是中老年人，希望有关部门出
台管理措施，对电动车非法营运进行整治。

政协委员 尚立宾

更新老化线路及电力设备
近年来，雁鸣湖镇多个新型社区建成，居民搬

进了高楼电梯房，居住环境得到很大提升，可每逢
下雨及大风天气，就会因线路及变电站设备老化造
成频繁停电，电梯经常困人，给居民带来很多不
便。建议对雁鸣湖镇的老化线路及电力设备进行
更新。

政协委员 孙迎彬

加强学校周边环境治理
时下，部分学校周边环境令家长担忧。放学时

间，接学生的车辆胡乱停放；学校周边流动摊位较
多，一些毫无保证的食品在学校周边流通。建议相
关职能部门加强车辆管理，设立临时卡点；加强小
摊小贩管理，加强食品安全宣传工作。

政协委员 朱莹莹

新型社区配套
建设电动车棚、充电桩

当前，因有的社区未规划建设电动车停放区域
及充电设施，造成社区内电动车乱停乱放、充电线
私拉乱扯。建议相关部门牵头，对已建成回迁社区
统一配套建设电动车棚、充电桩等设施，未启动规
划建设的社区提前谋划和安排好。


